



Los resultados son evidentes

viernes, 11 de enero de 2013

Por Daniel Valdes

Hoy Coahuila goza de una estabilidad financiera y la deuda pública dejó de ser un tema en la entidad, sostuvo el gobernador Rubén Moreira Valdez, al referirse a la reciente evaluación de la empresa calificadora Standard & Poor's.

El mandatario dijo que en el primer año de su administración se aplicaron medidas de austeridad y orden en las finanzas públicas, lo que garantiza una estabilidad en los siguientes cinco años del sexenio.

Expresó que además de la estabilidad financiera, la economía de Coahuila creció un 7.6 por ciento y en el primer año se generaron 39 mil empleos.

"Hicimos lo que nos correspondía y si bien las medicinas no son muy sabrosas, los resultados son evidentes. Los estados que han tomado medidas como nosotros y, espero no ser muy presuntuoso, los países que han tomado decisiones como nosotros, van muy bien."

TRANSPARENCIA Y AUSTERIDAD

"Hoy Coahuila no es tema en esto de las deudas. Hoy son otros los municipios, ninguno de Coahuila y son otros los estados los que traen dificultades", puntualizó.

De acuerdo con los resultados de Standard & Poor's, la calificación de Coahuila es de mxBBB, mientras que en el primer año estaba en una escala de alto riesgo crediticio.

Agregó que su gobierno también aplicó políticas de transparencia y austeridad.

Otros factores positivos en la entidad son la generación de empleos y los programas para abatir rezagos sociales que mejoran el bienestar de la población.

Con consulta ciudadana

Rubén Moreira Valdez dio a conocer que Coahuila también contará con una Ley General de Víctimas, similar a la federal, que recién publicó el presidente Enrique Peña Nieto y para ello habrá una consulta ciudadana.

Metas

Para el 2013 se tiene la meta de generar 30 mil empleos y en el primer trimestre está programado el inicio de actividades de la planta automotriz Fiat, en Derramadero.